



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

Actualización de situación en R.D.Congo - 12FEB.2025 - 15:00 H

La situación se mantiene sin cambios en la ciudad de Goma, Rusayo y sus alrededores.

El Sgto. Adrián Fernández permanece en el CTI del Hospital Nivel IV en Uganda. La cirugía realizada ayer salió bien y mantiene sus valores estables.

El resto de los Efectivos militares se encuentran en buenas condiciones de salud.

Asimismo, comenzaron las tareas preparatorias en la Base de Rusayo, para una eventual reagrupación de nuestros efectivos en la Base "Siempre Presente".

Montevideo, 12 de febrero de 2025